

El consistorio supera en 18 meses a la UJI en inversión en la ciudad - El Mundo - 18/01/2017

El consistorio supera en 18 meses a la UJI en inversión en la ciudad

La alcaldesa de Castellón destaca los 19 millones de euros por delante de los 17,7 millones invertidos en la Facultad de Ciencias de la Salud / Confía en 2017 como «el año del cambio»

CHELO PASTOR CASTELLÓN
La alcaldesa de Castellón, la socialista Amparo Marco, aseguró ayer que el Ayuntamiento es «la Administración que más invierte en la ciudad con recursos propios». Por delante, añadió, de la Universitat Jaume I y su inyección de 17,7 millones de euros para hacer realidad la Facultad de Ciencias de la Salud. En su valoración, Marco se refirió a «los 19 millones de euros en inversiones reales» ejecutados «en 18 meses de gobierno progresista», cifra a la que sumó los otros 20 millones que se harán realidad a partir de este año con la ayuda de la Unión Europea, haciendo realidad su premisa de que «2017 será el año del cambio» para los castellonenses.

En concreto este año la cifra aumentará con el desarrollo de la primera fase de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible (EDUSI) con 3,8 millones, y las inversiones



EL MUNDO

DESAYUNO INFORMATIVO. La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, almorzó con los periodistas y en compañía de otros siete ediles del gobierno local. Hizo balance del ejercicio 2016 y apuntó objetivos para 2017 en la capital de La Plana. Sobre todo habló de inyectar esfuerzo y dinero en políticas sociales.



del presupuesto de 2017, que suman otros 6,3 millones. «En total, generaremos 30 millones de euros de inversiones en dos años y medio, una cantidad nunca vista en la ciudad de Castellón», reiteró.

Esa «inversión con fondos públicos» se ha traducido entre junio de 2015 y diciembre de 2016 «en 61 proyectos realizados por los servicios técnicos municipales», añadió en su afán por poner de manifiesto que el consistorio no ha externalizado trabajos ni estudios.

Marco puso de manifiesto su satisfacción por el trabajo realizado durante el almuerzo informativo que compartió ayer con los medios de información municipal y la práctica totalidad de sus compañeros de equipo de gobierno local. Así, también recordó que el Ayuntamiento contará en 2017 con un presupuesto de 170,8 millones, «el mayor de los últimos 10 años», con el que el bipartito pretende «centrarse en mejorar la calidad de vida de las personas a través de dos grandes ejes: las políticas de empleo, que crece un 120% hasta situarse en 4,7 millones, y la apuesta por el bienestar social, con una inversión que supera los 8,1 millones».

EL PACTO DEL GRAO SIGUE VIGENTE, PERO SE REVISARÁ

La alcaldesa, lejos de denostar el Pacto del Grao, ha apostado por redefinir este acuerdo, porque considera que sigue teniendo vigencia en 2017. Como el primer día, aunque haya que revisar algunas cuestiones que aborda el acuerdo que firmó 24 horas antes de tomar posesión como primera edil de la capital en junio de 2015 con Compromís y Castelló en Moviment, CSeM. Con esta declaración, quiere zanjar cualquier atisbo de polémica sobre la relación con el socio de gobierno en la oposición del bipartito. Marco fue más allá e indicó que durante 2017, ese pacto que permite a PSPV y Compromís gobernar en minoría (11 de los 27 concejales de la corporación municipal) se ampliarán las líneas generales del documento. En su valoración añadió que las divergencias con la marca local de Podemos han sido más bien por cuestiones ajenas a la política local.

Por su parte, la vicealcaldesa, Ali Brancal, corroboró el esfuerzo del bipartito, aunque señaló que «estos 18 meses de gobierno no han sido fáciles», antes de apuntar a la «capacidad de trabajo» de los 11 ediles «para impulsar el cambio en la ciudad». En este sentido, Brancal puntualizó que parte de la dificultad hay que buscarla en el empeño del equipo de gobierno municipal por trabajar con «absoluta transparencia y con la «continua consulta ciudadana».

EL PGOU PASARÁ EN 2017 A EXPOSICIÓN PÚBLICA

En clave de futuro inmediato, la alcaldesa destacó los avances en el Plan General de Ordenación Urbana, PGOU, que en este 2017 estará en exposición pública, según aseguró. Para Amparo Marco este documento «generará una mayor seguridad jurídica y más inversiones». En este sentido atacó al PP por haber deseado tres sentencias judiciales anulando el planeamiento del año 2000, ahuyentando así a posibles inversores a pesar de la crisis económica. En su opinión, el futuro PGOU «va a redefinir un nuevo modelo de ciudad que apostará por un urbanismo para las personas». Y para hacerlo realidad, Amparo Marco puntualizó que «nada de esto sería posible sin una buena gestión económica». Gestión que, según repasó, ha llevado al consistorio «a pagar en un promedio de 7 días a los proveedores cuando antes se tardaban 7 meses o a reducir las 'facturas en el cajón' a 170.000 euros».

Tras hacer balance del ejercicio 2016, Marco fue avanzando algunos de los retos para 2017, entre ellos la apertura al público del antiguo edificio de Hacienda como contenedor cultural de la ciudad, donde convivirán espacios municipales y otros de la UJI. En este sentido la edil de Cultura, Vero Ruiz, concretó que el inmueble de Huerto de Sogueros abrirá sus puertas a principios de febrero y que albergará las áreas de Cultura, Política Lingüística y Juventud.

También se mostró la alcaldesa satisfecha de «las conversaciones con los empresarios de campings de la provincia para hacerles entender que el aparcamiento de autocaravanas del Grao, que se va a ampliar este año, no supone ninguna competencia desleal con el sector, puesto que en el término municipal de Castellón no hay ningún camping». Por el momento estudia el consistorio cómo gestionar su explotación, dado que quiere huir de la privatización.